
 

 

DIST：336-A 

議 事 要 録             No 1 

会合名 
ライオンズクラブ国際協会 336A 地区 2021-2022 年度 

第 1 回地区キャビネット会議 

日 時 2021 年 7 月 11 日（日）14:00-17:00 

会 場 リーガホテルゼスト高松（高松市） 

出席者 別紙地区キャビネット会議出席者名簿参照 

国際会則に従い，蔵本守雄地区ガバナーが議長になり以下の通り審議を行った。 

議事署名人の選出  議長が安戸照清（MC 地区誌編集委員長） 植田康広（4R リジョンチェアパ 

－ソン）を指名した。 

承認 

 

【審議事項】 

（1）2021-2022 年度経常会計収支予算案 

         審議事項（1）のとおり，蔵本議長から説明・提案がされた。                    

承認 

（2）地区役員及び委員の活動費配分方法・活動費配分額 

        蔵本議長から，活動費配分根拠については，諸規定 No.9 に基づくこと。 

活動費の配分額については，諸規定 N0.8 に基づくこと。 

        その結果，活動費金額（RC，ZC，地区委員長，委員）については，審議事項（２）の 

資料のとおりであると説明と提案がされた。 

承認 

(3) 取引銀行及び振込口座の指定 

        馬場基尚キャビネット会計から以下の銀行口座でお願いしたいとの説明と提案がされた。 

                       記 

香川銀行屋島支店(店番 108) 口座番号普通 3626762 

        口座名義 ライオンズクラブ高松キャビネット 

会計 馬場基尚（ババモトヒサ） 

承認 

（4）2021-2022 年度 地区ガバナー公式訪問について 

蔵本議長から審議事項（４）の記載の日時・式次第で行うとの説明・提案がされた。 

承認 

（5）地区会議等実施計画について 

        蔵本議長から審議事項(5)のとおり行うとの説明・提案がされた。 

                                      承認  
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（6）研修会議等実施計画について 

      蔵本議長から，審議事項（６）のとおり行うとの説明・と提案がされた。    

承認 

（7）地区がバナーズアワードについて 

蔵本議長からガバナーズアワードに関し，アワードの種類，選考会ルール及び日程ついて 

審議事項（７）のとおり説明と提案がされた。 

承認 

（8）第 68 回地区年次大会について（場所・期日） 

      蔵本議長より，令和 4 年 4 月 23 日（土）～24 日（日），高松市において実施するとの説明と 

提案がされた。 

承認 

 

 

【確認事項】 

（1）地区ガバナー基本方針 

（2）国際会長テーマ及び地区ガバナースローガン・キーワード 

（3）地区組織表 

（4）地区委員会について 

   確認事項（１）～（４）を，蔵本議長が資料を元に説明して周知した。 

【報告事項】 

（1）2021-2022 年度 周年行事予定 

（2）2021-2022 年度 地区年間行事予定 

（3）2021-2022 年度 地区費・複合地区費について 

（4）地区名誉顧問・地区役員・委員・監査委員の任命及び委嘱について 

（5）クラブ数・会員数（2021 年 6 月末現在リジョン・ゾーン別） 

（6）平和ポスターコンテストのスポンサーについて 

（7）第 2 副地区ガバナー候補者資格者名簿について 

（8）諸規定数（2020-2021 高知キャビネット作成版） 

（9）ライオンズクラブ国際協会 336 複合地区 第 67 回決議録 

（10）ライオンズクラブ国際協会 226 複合地区ガバナーエレクト会議議事録 

   報告事項(1)～(10)を，蔵本議長が資料を元に報告した。 
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(16)RC からの報告事項             

    1R 大野 健夫  

        正会員に占める女性会員の割合は 20.6％であり，さらに割合を高めたい。          

        懸念材料として，来年 6 月に解散危機を迎えるクラブがある。 

        1R 独自のアラート基金を始めることになっている。 

    2R 大橋 勝英     

        準備会議，各委員長セミナーも対面を避け，資料配付にした。      

        ガバナー公式訪問もしっかり準備したい。 

    3R 山本 誠 

        事務局員会議を実施したが，出席率もよく，パソコン操作等の講習が有意義だった。 

         

    4R 植田 康広  

        4R はガバナーを輩出しているのでガバナー方針は必ず達成したい。 

        退会により会員が半減したクラブが，他団体に入会している方の入会金等を減額し 

       いわゆる青田買いのように新入会員を獲得している。参考にすべき点がある。  

    5R 藤原 宥然 

        懸案の第 2 副地区ガバナーの選出であるが，複数件の推薦状があり，鋭意，選考中である。  

 

    6R 藤戸 啓朗 

        コロナ渦で会員同士の交流が薄くなっているので絆を深めていきたい。経済的に困窮した  

       会員を救済するために，各クラブに会費の値下げを検討させている。  

        水辺のプラスチックゴミ一斉清掃は秋に予定している。 

    7R 宇都宮 博史 

        水辺のプラスチックゴミ一斉清掃は実施したい。各会合の実施不実施は行政の警戒レヴェルに  

       連動する形で決めている。ガバナー公式訪問についても，警戒レヴェルの悪化によっては開催 

       を断念することもあり得る。 

    8R 向井 和人 

        7 月 17 日のリジョン会議を経て方針を確認し，頑張って行きたい。 

 

    9R 岩佐 典秀  

        地区ガバナーの基本計画を例会訪問で語っていきたい。徳島で働く外国人が気持ちよく        

       過ごせるような奉仕活動に取り組みたい。 
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(17)ZC からの報告事項 

   1R1Z 渡部 京子 

       蔵本ガバナーのガバナースローガンは力があって素晴らしい言葉と思います。 

       プラスチックゴミの回収も一般の人を巻き込んでやっていきたい。 

 

   1R2Z 岡田 俊彦 

       ゾーン 7 クラブの合同例会の際には，是非，ガバナーにおいで願いたい。 

   1R3Z 廣江 和男 

       諮問委員会等で意見を聞き問題点を抽出しながら会員増強に努めていきたい。 

   ２R1Z 伊藤 龍一 

       前期は会員数＋2 で終わることが出来た。 

       10 月 8 日ライオンズディの際の 1Z 合同例会で，プラスチックゴミの清掃活動を実施したい。 

   2R2Z 田坂 達哉 

       なぜ，会員増強できないのかと言うことを本音(ぶっちゃけ論)で語りたい。 

   2R3Z 石川 久満 

       出身クラブは，10 年間退会者を出していない。きめの細かい声かけや親睦を深める当たり前の 

      活動がそれに繋がっていると思う。 

   2R4Z 髙橋 学  

       諮問委員会の資料作り，質問事項を考えている。遍路道清掃に加えて，プラスチックゴミ清掃 

      活動の資料を検討して参加したい。 

   3R1Z 城戸 彰 

       ZC の仕事は，キャビネットとクラブをつなぐことと心得，しっかりと取り組んでいきたい。 

   3R2Z 菊池 完二      

       各クラブが地区ガバナーに会うのは，公式訪問・年次大会なので，直接，話をし，聴く機会を 

      設けて欲しい。 

   3R3Z 平田 稔  

       クラブ運営を考えると正会員を増やす方が良いのではないかと考えている。 

       海岸保全は従前から取り組んでいる奉仕活動であるが，ガバナー方針に従って続けていきたい。 

4R1Z 橋元 高宣 

       年次大会では，小豆島・直島がエクスカーションの対象となるので協力したい。 

4R2Z 石井 正志 

      所属クラブの高松源平 LC からガバナーを輩出した以上，ガバナー方針を徹底して浸透させたい。 

     クラブ内，クラブ間の意見交換を積極化して組織の見直しを後押ししたい。 
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   4R3Z 松原 典士              

      合同例会という伝統があるのでゾーン内の 5 クラブの親睦を深めて力を合わせて，地区ガバナーを  

     支えていきたい。  

4R4Z 丸山勉史 

      地区ガバナー方針のプラスチックゴミ清掃を推進したい。 

 

   5R1Z 山地 規博 

      例会訪問を中心にガバナー方針を伝達したい。 

      コロナ渦で葬儀の様式が変わっており物故会員に感謝状を持って行く手順について教えて欲しい 

      蔵本ガバナーより，「この LC のしきたりが時代に合わず古くなっているのかも知れないが，  

      大切なことなので一考を要する。」との回答があった。 

5R2Z 武林 正樹  

      ガバナースローガンは情緒的で素晴らしい。多度津 LC の 3 名入会式にはお見え願いたい。 

6R1Z 大野 富彦 

      ガバナースローガンの出典を教えて欲しい。 

      蔵本地区ガバナーより，「ご指摘の通りでゴンドラの歌から採った。」と回答があった。 

6R2Z 片岡 賢 

       会員増強に力を入れたい。  

   6R3Z 西村 速夫 

       前年度から 3 名の減となっているが，親睦を深めながら頑張っていきたい。 

7R1Z 浅野 照 

       コロナ渦において交流の機会が減っているが，工夫を凝らしてクラブの交流を深めていきたい。 

7R2Z 西村 行雄 

       ライオンズクラブは高齢化しているが，クラブを活性化するような社会と連携する奉仕活動を 

      推進したい。 

7R3Z 藤岡 志津恵   

       会員増強と LCIF に力を尽くしたい。 

 

 

 

 

 

 

 




